

GALIDA-Römer am 1. August erneut vor Gericht

Im März 2010 besuchten mehrere Aktivisten der Gewerkschaftlichen Arbeitsloseninitiative Darmstadt (GALIDA), bekleidet mit Römerkostümen und ausgestattet mit Champagner und schmackhaften Häppchen die Darmstädter FDP-Geschäftsstelle.

<http://galida.wordpress.com/>

Unser Kollege Gerfelder-Jung legte Einspruch gegen einen Strafbefehl des Amtsgerichts Darmstadt in Höhe von 390,- Euro ein.

Die Staatsanwaltschaft versucht die politische Gegenwehr mit juristischen Mitteln zu kriminalisieren, weil sie nur an einer Verurteilung von Betroffenen interessiert sind.

Auch wenn von der Klassenjustiz kein Urteil zugunsten der GALIDA zu erwarten ist, so gibt es doch die Möglichkeit, die Verantwortlichen für unser Elend in Darmstadt anzuklagen.

Unterstützt die GALIDA und kommt wenn möglich zur Hauptverhandlung beim Amtsgericht in Darmstadt. Der Prozess beginnt am 1. August, um 10.15 Uhr im Saal 8 des Amtsgerichts (Mathildenplatz 15). (16. Juli 2011, galida)